

Top-Kurier vom 22. November 2025

Samstag, 22. November 2025

Zeichen gegen Gewalt

Jüchen. Anlässlich des Internationalen Tages zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen am 25. November kündigt die Bürgerstiftung Jüchen die Aufstellung einer orangen Bank als Mahnmal und Ort des Innehaltens im öffentlichen Raum an. Die Farbe Orange steht weltweit symbolisch für das Ende von Gewalt gegen Frauen und Mädchen.

Mit der Bank möchte die Bürgerstiftung Jüchen ein sichtbares Zeichen der Solidarität setzen und darauf aufmerksam machen, dass Gewalt gegen Frauen nach wie vor ein weitverbreitetes gesellschaftliches Problem ist – auch in Deutschland. Die Bank soll Passanten einladen, innezuhalten, sich zu informieren und Haltung zu zeigen. Aufgrund der hohen europaweiten Nachfrage nach orangen Bänken im Rahmen der Kampagne „Orange the World“ verzögert sich die Auslieferung des

bestellten Stadtmöbels. Die geplante Installation wird deshalb voraussichtlich im Januar 2026 erfolgen.

„Auch wenn wir die Bank heute noch nicht aufstellen können, ist es uns wichtig, den 25. November zu nutzen, um auf das Thema aufmerksam zu machen. Mit der orangenen Bank wollen wir einen dauerhaften Ort in unserer Stadt schaffen, der für Respekt, Schutz und Solidarität gegenüber Betroffenen steht“, erklärt Joachim Drossert, der Vorstandsvorsitzende der Bürgerstiftung Jüchen. Die Bürgerstiftung Jüchen ruft auf, nicht wegzusehen und betroffenen Frauen Unterstützung anzubieten. Hilfsangebote stehen zur Verfügung, darunter das Hilfetelefon „Gewalt gegen Frauen“ unter 116 016 (kostenfrei, 24/7), Online-Beratung (www.hilfetelefon.de) und regionale Beratungsstellen und Unterstützungsangebote.